

Carta de Agradecimiento

Estimada Comunidad de Terapia Ocupacional de Latinoamérica y el Caribe:

Es un honor dirigirme a ustedes para expresar nuestro más sincero agradecimiento por su participación y compromiso en el *XIV Congreso Latinoamericano y del Caribe de Terapia Ocupacional* y el *II Congreso Peruano de Terapia Ocupacional*, realizados los días 24, 25 y 26 de octubre de 2024 en la ciudad de Lima, Perú.

Este evento, organizado por la Asociación Profesional de Terapeutas Ocupacionales del Perú (APTOP), fue un espacio de encuentro, diálogo y reflexión que permitió visibilizar los campos de acción de nuestra profesión en Latinoamérica y el Caribe y compartir las nuevas prácticas emergentes en cada una de estas regiones.

A lo largo de tres jornadas, tuvimos la oportunidad de participar en plenarios, mesas redondas y talleres que enriquecieron nuestro conocimiento y fortalecieron nuestro compromiso con la promoción de los derechos humanos, la justicia social y la participación de las poblaciones vulnerables. Además, celebramos juntos el Día Mundial de la Terapia Ocupacional y los 54 años de la Terapia Ocupacional en el Perú, hitos que nos llenan de orgullo y motivación para seguir creciendo como comunidad profesional.

Queremos destacar la importancia de este encuentro para fomentar la ciencia e investigación en el área, el compañerismo profesional, reencontrarnos con colegas y amigos de toda la región, y fortalecer los lazos que nos unen en nuestra misión de contribuir al desarrollo y posicionamiento de la terapia ocupacional en nuestras sociedades.

Agradecemos especialmente a todos los terapeutas ocupacionales, estudiantes, docentes y profesionales que compartieron sus conocimientos, experiencias y reflexiones, así como a las instituciones y organizaciones que hicieron posible este evento. Su dedicación y entusiasmo son el motor que impulsa el crecimiento y la visibilidad de nuestra profesión.

Reiteramos nuestro compromiso de seguir trabajando juntos para fortalecer el quehacer de la terapia ocupacional, promover políticas sociales y de salud inclusivas, y contribuir al bienestar de las personas y comunidades a las que servimos.

Con gratitud y esperanza,

Corina Milagro Mosqueira Taipe.